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2018年 5月 24日 

国民民主党            

国会対策委員長 泉  健太 

 

森友学園・加計学園問題に対する国会の対応についての申し入れ 

 

 森友学園・加計学園問題は、立法府と行政府との信頼関係を根底から

揺るがし、政治・行政に対する国民の信頼をも損なう重大な問題である。 

 森友学園問題に関して、財務省の組織ぐるみの虚偽答弁と情報隠蔽、

公文書改ざんは、国権の最高機関の権威を踏みにじる暴挙であり、断じ

て看過できない。また加計学園問題に関しても、安倍総理や元秘書官の

答弁には大きな矛盾があり、獣医学部新設をめぐる疑惑は深まるばかりで

ある。 

 政治・行政に対する国民の信頼を回復するためには、これらの問題の真

相究明が不可欠である。国会としても、関係委員会等において議論を続

けているが、一方では、わが国内外に山積する喫緊の課題への対応も急

務である。そこで、国民民主党として、次のとおり提案する。 

 

○ 本院に「森友学園・加計学園問題に関する調査特別委員会」を設置す

る。 

（過去例） 

ロッキード問題に関する調査特別委員会 

リクルート問題に関する調査特別委員会 

 

または 

○ 予算委員会等に「森友学園・加計学園問題に関する調査小委員会」を

設置する。 

  



自由民主党国会対策委員長 森山 裕 殿 

 

2018年 5月 24日 

国民民主党            

国会対策委員長 泉  健太 

 

森友学園・加計学園問題に対する国会の対応についての申し入れ 

 

 森友学園・加計学園問題は、立法府と行政府との信頼関係を根底から

揺るがし、政治・行政に対する国民の信頼をも損なう重大な問題である。 

 森友学園問題に関して、財務省の組織ぐるみの虚偽答弁と情報隠蔽、

公文書改ざんは、国権の最高機関の権威を踏みにじる暴挙であり、断じ

て看過できない。また加計学園問題に関しても、安倍総理や元秘書官の

答弁には大きな矛盾があり、獣医学部新設をめぐる疑惑は深まるばかりで

ある。 

 政治・行政に対する国民の信頼を回復するためには、これらの問題の真

相究明が不可欠である。国会としても、関係委員会等において議論を続

けているが、一方では、わが国内外に山積する喫緊の課題への対応も急

務である。そこで、国民民主党として、次のとおり提案する。 

 

○ 本院に「森友学園・加計学園問題に関する調査特別委員会」を設置す

る。 

（過去例） 

ロッキード問題に関する調査特別委員会 

リクルート問題に関する調査特別委員会 

 

または 

○ 予算委員会等に「森友学園・加計学園問題に関する調査小委員会」を

設置する。 

  



公明党国会対策委員長 大口 善徳 殿 

 

2018年 5月 24日 

国民民主党            

国会対策委員長 泉  健太 

 

森友学園・加計学園問題に対する国会の対応についての申し入れ 

 

 森友学園・加計学園問題は、立法府と行政府との信頼関係を根底から

揺るがし、政治・行政に対する国民の信頼をも損なう重大な問題である。 

 森友学園問題に関して、財務省の組織ぐるみの虚偽答弁と情報隠蔽、

公文書改ざんは、国権の最高機関の権威を踏みにじる暴挙であり、断じ

て看過できない。また加計学園問題に関しても、安倍総理や元秘書官の

答弁には大きな矛盾があり、獣医学部新設をめぐる疑惑は深まるばかりで

ある。 

 政治・行政に対する国民の信頼を回復するためには、これらの問題の真

相究明が不可欠である。国会としても、関係委員会等において議論を続

けているが、一方では、わが国内外に山積する喫緊の課題への対応も急

務である。そこで、国民民主党として、次のとおり提案する。 

 

○ 本院に「森友学園・加計学園問題に関する調査特別委員会」を設置す

る。 

（過去例） 

ロッキード問題に関する調査特別委員会 

リクルート問題に関する調査特別委員会 

 

または 

○ 予算委員会等に「森友学園・加計学園問題に関する調査小委員会」を

設置する。 

 


